
Protokoll:

Herr Brombach führt auf die Rückfragen von Frau Plato zum Thema Klimawald und Waldapp-Pfad

aus, dass auf der Homepage der Sparkasse Koblenz Kurzvideos zum Projekt „Klimawald im Stadtwald“

aufgerufen werden können. Darüber hinaus wird an den vorhandenen Tafeln des Waldapp-Pfades ein

QR-Code angebracht werden, der darauf hinweist, dass sich die Nachfolgelösung für die Waldapp in

Bearbeitung befindet.

Auf die Frage von Dr. Frau Schmidt-Wygasch zur Revitalisierung der Teiche erklärt Herr Brombach,

dass die Auswahl der zu revitalisierenden Teiche nach Priorität erfolgt ist. Kriterien waren hierbei die

bestehende Wasserzufuhr, die ökologische Bedeutung (z. B. Laichgewässer) oder die Lage des Teiches

in Bezug auf das Landschaftsbild (z. B. Nähe zu Wanderwegen).


